

保育の広場

高山村立高山幼稚園

わんぱくだより

大雪が降り、
園庭が雪でいっぱいです！

幼稚園のホールにお雛様の七段飾りを飾りました。口々に「きれい！」と言いながら、みんな目を輝かせて、見ています。3月3日には、全園児で『ひな祭り集会』をする予定です。

今年度も残りわずか。この1年間の成長は目を見張るものがあります。この育ちを次年度につなげていきたいと思っています。

2月のようちえん



みんなで鬼に変身！

「鬼は～外♪福は～内♪」と可愛い掛け声を園庭に響かせながら、豆まきを楽しみました。自分たちで作った鬼のお面をかぶり、心の中にいるかもしれない「泣き虫鬼」「怒りんぼ鬼」などを追い払いました。



手作りお弁当の日♪

2月13日は、年に一度の『手作りお弁当の日』でした。おうちの方が心を込めて作ってくれたお弁当を友達と見せ合いながらおいしくいただきました。作ってくれた人に感謝する心も忘れないようにしたいものです。



ど~も君TV収録！

NHK前橋支局『ど~も君の幼稚園訪問』の収録がありました。年長児を対象に、ど~も君と触れ合ったり、歌を歌ったり、自分の夢を発表したりして楽しみました。みなさんはご覧になりましたか。

幼稚園で待ってるね♪(一日入園)

平成26年度の新入園児を園に招いて『一日入園』を行いました。年少組は一緒に手遊びをし、年中組はペンダントのプレゼントを渡し、年長組はパネルシアターを披露しました。最後に全園児でトンネルを作ると、嬉しそうにくぐり、可愛い笑顔の花が咲きました。

4月になったら1年生！(一日体験入学)

年長児は、4月になるといよいよ1年生です。

小学校ってどんな先生がいるの？どんなことを勉強するの？友達と遊ぶ時間はあるの？と小学校生活について興味津々です。その不安も1・2年生と交流をしたことで緩和し、入学への期待が高まったようでした。

